

象成

栃木市立大宮北小学校だより

令和6年度3月号 HP 版 文責：校長

明治6年に本校の前身として開校された「象成学舎」の名にちなみ、学校だよりの題字を「象成」（しょうせい）としました。

大宮北小・ホームページ

<https://tm2.tcn.ed.jp/o-kita/>

QRコードから

スマートフォン等でも

日頃の様子をどうぞ

ご覧ください。



学習のまとめを発表した授業参観

2月12日(水)の授業参観・学年懇談会では、多くの保護者の皆様にご参観・ご参加いただき、ありがとうございました。学習の様子を通して、子どもたちやクラスとしての、この1年間での成長を感じていただけたことと思います。

令和6年度も残すところあとわずかとなり、どの学年も卒業・修了に向けて学年のまとめの学習に入っています。多くの方々の支えのおかげで、安全に過ごせたこと、成長できたことを実感し感謝の気持ちを表しながら過ごしていきたいと思っています。子どもたち一人一人が、自分のよさや個性を發揮し、いきいきと学習や生活に取り組めるよう、全教職員で力を合わせて取り組んでまいります。

心の豊かな子の育成～感謝の心を伝え合う活動～



「6年生への感謝の会」…わくわくチームでの心の交流 2/20(木)

異年齢集団である「わくわくチーム」を生かして、「6年生への感謝の会」を行いました。様々な場面でお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるために、5年生が中心となって話し合い、計画や準備をしてくれました。

子どもたちは、チームごとに仲良くゲームやレクリエーションを楽しみました。最後に、6年生に心のこもった手作りのプレゼントを贈り、「ありがとう」の気持ちを伝え合うことができました。



みんなで盛り上がったゲーム



心のこもったプレゼント



気持ちが伝わり、喜びあふれる6年生



学びや生活を支えてくださっている方々への感謝

給食委員会の呼び掛けで、給食週間に子どもたちから集めた感謝の手紙をまとめて、調理員さん等に贈りました。

また、計画委員会が中心になって、全校児童で作成したプレゼントを、アシストネットボランティアの皆さんに贈りました。

日頃感じていることや感謝の思いを、言葉や形にして表すことで、相手に思いが届くことも実感できました。心を込めて表現することの大切さを学ぶこともできました。



6年生が、学校のために感謝の思いで奉仕作業

6年生が、「卒業までにできること」として、奉仕作業を計画してくれました。体育館のワックス掛け、窓ふき、校庭の砂ならしなど、力を合わせて取り組んでいます。働き者の6年生は、進んで仕事を見つけて自主的に仕事をし、下級生にもよい手本となっています。卒業前に自分たちの学校を大切に思う「愛校心」や学校への感謝の気持ちを、行動で表してくれて、本当にありがとうございます。





小中一貫教育の充実

ようこそ大宮北小へ

2/19(水)には、大宮南小の6年生7名が来校し、本校の6年生と一緒に外国語・体育の授業を行いました。小規模校の友達と一緒に大規模な中学校へ入学するので、お互いに少しでも不安の解消につながれたら嬉しく思います。

2/21(金)には、おおみや幼児教育センターの年長児の皆さん38名が来校し、1年生と生活科の授業で交流しました。小学校の授業を味わっていただくとともに、大宮北小のことを知り安心して入学を迎えていただくよい機会になったのではないかと思います。



健康・安全を守るために

校庭西駐車場舗装工事



校庭西駐車場の舗装工事がほぼ終わり、区画線も入って、大変使いやすくなりました。工事中はご不便をおかけいたしました。歩いて登下校をする子どもたちの安全を確保しやすくなりました。今後も、お車でご来校の場合は、敷地内最徐行で走行してください。子どもたちの安全に細心の注意を払いながら、ご協力をお願いいたします。

様々な人材から学ぶ学習

放課後のびっこ教室

課外活動の一つとして学習的活動を、5・6年生の希望者を対象に年間20回程度実施し、2/28(金)で終了しました。学習意欲の向上、基礎的基本的な知識・技能等の定着を目標に、地域ボランティアの方のご指導をいただけてきました。様々な観点での課題について検討してきましたが、学校運営協議会での協議を経て、次年度からは実施しないこととなりました。これまで長きにわたりご指導くださった先生には、大変お世話になりました。



今後はアシストネットボランティアさんのお一人として、授業等のご支援をいただけることになりましたので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

県道 開通式 3/9(日)



「都市計画道路3・3・3号小山栃木都賀線 栃木市大宮町工区 開通式」が開催され、県知事様を始め、たくさんのご来賓の皆様の中で、大宮北小学校長も参列し、通り初め式での交通安全祈願をさせていただきました。これまで関わってこられた たくさんの方々へ感謝しながら、大切に利用していきましょう。

6年生の代表児童がテープカットやくす玉開披を務めたり、吹奏楽部が複数回にわたって演奏したりして、式典に華を添えることができました。ご協力をいただきました保護者の皆さん、本当にありがとうございました。

この道路の開通に伴い、大きな通学路の変更は行いませんが、一部地域の登下校路の見直しと交通指導場所の変更のお申し出がありました。疑問点などございましたら、PTA 校外指導部や学校へご相談ください。

6年生:キャリア教育



6年生が総合的な学習の時間に、「わたしの歩いた道、将来の夢」という題材で学習をしています。2月14日(金)の5・6校時には、キャリア教育の一環として、エンジニア、美容師、ネイリスト、動物カメラマン、お笑い芸人、新聞記者、タレントマネージャー、市役所職員等いろいろな職業の方の講話を聴き、仕事についての考えを深める経験ができました。

児童主体の活動

運動委員会主催の学年別学級対抗リレーを行いました。一人一人が力いっぱい走りバトンをつなぐ姿に、心が熱くなりました。学級としての所属意識や連帯感が高まるとともに、学年を越える応援もあり、大変盛り上がりしました。



♪PTA よりお知らせ♪

次年度は PTA バザーに代わり、リサイクル品回収を5月24日(土)に行うことになりました。詳細は改めてお知らせしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」として、家庭内のコミュニケーションをより深めていくための「家ぞく団らんの日」としています。家族でこの1年間を振り返って、会話をするのはいかがですか。

